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ВНЕОЧЕРЕДНОЙ ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС
В субботу, 17 февраля, во Д ворце культуры и техники Н ово

трубного завода состоялся расширенный пленум горкома КПСС. 
Он рассмотрел три вопроса. Первый: о  тт. Рапацевиче. Основине и 
Ж олобове. Второй: о постановлении-обращении партийной о р 
ганизации завода комплектных металлоконструкций. Третий: о  
подготовке к XXVI областной отчетно-выборной конференции.

С отчетом о пленуме и принятыми на нем решениями вы позна
комитесь на второй странице газеты.

«Не аеяи». л реальность». 
Так назывался наш де
кабрьский фоторепортаж из 
детского комбината № 67 
объединения «Хромпик». В 
нем похвалили мы руковод-
f rso предприятия за забот- 

мвое отношение к подра
стающему поколению. Д а, 
видно, поспешили...

Ныне в упомянутом ком 
бинате комплекс закаливаю 
щих детский организм про
цедур ѵже никто не прово
дит! Отменена гимнастика. 
И обеспокоенные случив
шимся педколлектив дет
ского сада и родители пи
шут «наверх» тревожное 
письмо следующего содер
жания:

«Дирекции и профкому 
ПО «Хромпик». По догово
ренности с профкомом 
предприятия в лице его 
председателя Ю. И. 
Вяткина, с сентября прош
лого года с детьми млад
шей группы детского сада 
стала работать опытный 
методист городского физ
культурного диспансера 
Н С. Романова. С детьми 
проводились специальные 
физкультурные занятия с 
комплексом закаливаю щ их 
процедур... Д ети в группе 
заметно окрепли, резко 
снизилась заболеваемость. 
В группе сложился высокий

■  ВОЗВРАЩАЯСЬ 
К НАПЕЧАТАННОМУ

ПОСПЕШИЛИ.
змопиональный тонус. На 
последних двух занятиях в 
декабре лети ро полторы 
секунды стояли в тазиках, 
наполненных...снегом, -  - -

Мы считаем, что подоб
ные. во многом идущи» от 
народной медицины зан я 
тия прерывать нельзя! П ро
сим дирекцию и профком 
завода изыскать средства 
для дальнейшей оплаты 
труда Н. С. Романовой. 
Просим ввести в штат дет
ского сада преподавателя 
физкультурных занятий, 
так как практика показа
ла, что физическое воспита
ние детей в детских садах 
должно проходить не ку
старно, я в массовом по
рядке. И под руководством 
и с участием специалистов».

Итак, на благое дело, 
карликовое по деньгам, у 
промышленного гиганта 
вдруг не находится денег! 
А на что находится? 
Мертвым грузом стоит в 
кабинете у заведующей 
комбинатом корейский теле

визор. «Яшнк» стоит даж е 
много больше той суммы, 
что необходима сегодня 
для оплаты о$вого-адннст- 
веяного специалиста но за 
каливанию детей. Так что 
же нужнее?

Здоровье! Которое уже с 
первых шагов пол т оче но 
«дядями» из министерств и 
ведомств, обеспокоенных не 
здоровьем подрастающего 
поколения, а своим финан
совым благополучием. А 
может, просто фантазии не 
хватает? Н у почему бы не 
закупить предприятию для 
своих немногочисленных 
детских садов импортные 
детские игрушки, развиваю 
щие игры, музыкальные ин
струменты, форму для з а 
нятий физкультурой, набо
ры детских тренажеров, л е 
карства?..

В ГУБАЧЕВ.
На снимках: Ч
I и 2. Так было до не

давнего времени! Закал и 
вающее процедуры и уп
раж нения с гимнастически

ми палками вела по ори
гинальной методике И. С. 
Романова. Теперь она не 
У дел-

3. Грустны детские глаза. 
Помогут ли руководители 
«Хромпика» вернуть детям 
прежнюю радость и здоро
вье?

Фото В. ЗОТОВА.
О Т РЕД А К Ц И И . Вчера 

нам позвонила старший 
воспитатель комбината 
Л . Л , Вахрушева и сооб
щила, что побывала на 
приеме у директора объ
единения Б. А. Попова. По 
словам руководителя, он

не был информирован о 
прекращении физкультур
ных занятий и закалива
ющих процедур с  детьми 
младшей группы детского 
сада. Деньги на оплату 
труда методиста Н. С. Ро
мановой, разумеется, най
дутся. «Я обеими руками 
«за». — заключил Борис
Алексеевич. Остается наде
яться, что другие ответст
венные руководители
«Хромпика», не переклады
вая свои обязанности на 
директора, впредь будут 
повнимательнее к нуждам 
своего дошкольного цеха.

А. А . Барышникове, рез
чик труб цеха Мг S Ново
трубного завода, работает 
на одном из узких мест 
стана «160». Несмотря не 
давно устаревшее обору
дование, работница благо
даря своему профессиона
лизму постоянно перевы
полняет план. В прошлом 
году она шесть раз призна
валась лучшей по пр оф ес
сии, Не снижает темпов и 
сейчас. Поэтому имя А. А. 
Барышниковой нынче зан е
сено в заводскую книгу По
чета.

На профсоюзной ионфе 
ренции треста Уралтяжтруб 
строй заключен коллектив 
ным договор, который впер
вые предусматривает такие 
пункты, как установление 
для рабочих и служащих 
минимального отпуска в 21 
календарный день, введе
ние единовременного посо
бия труженикам для веде
ния домашнего хозяйства и

улучшения жилищных ус
ловий. Для работающих во 
вредных условиях преду
сматривается дополнитель
ный отпуск н при уходе их 
на пенсию пособие в 500 
рублей, если стаж работы 
не менее , 15 лвьг.

Заканчивается работе над 
проектом по расширению 
санатория - профилактория
строителей. Предусмагрива- 
ется увеличение площади 
пищеблока, складских по
мещений. Будет открыто от
деление немедикаментозно 
го лечения, где отдыхаю
щие смогут пройти курс иг
лоукалывания, мануальной 
терапии, а также кабинеты 
психоэмоциональной р а з 
грузки, зубопротезный и 
фитотерапии. Появится в о з 
можность заниматься в хо
рошо оборудованном
спортзале.

а » *

Первые группы трудя-

С ТЕЛЕТАЙПА НОВОСТЕЙ
щихся объединения «Хром
пик» начали занятия в це
хе здоровья, открытом иа 
стадионе после реконст
рукции последнего. Боль
шой зал оборудован комп
лектом тренажеров стои
мостью 15 тысяч рублей, 
есть комната отдыха, р аб о 
тает душ, отдельная р аз
девалка.

В бытовом комбинате по
селка Динас открылся кос
метический кабинет. Космв
толог Т. Килунова оказыва
ет клиентам набор услуг, 
что очень нравится женщи
нам поселка.

Два дня проходил город
ской семинар парикмахеров 
по изучению новых приче-
сек, Для мужчин предло

жены к внедрению стриж
ки «Казачок» и «Блиц», а 
женщинам наверняка при
дутся по вкусу «Шанс» м 
«Витраж». Участники семи
нара познакомились с тех
нологией новой вертикаль
ной завивки волос, которую 
мастера начнут делать при 
получении специальных
коклюшек.

Приятное известие по
ступило на днях в трест 
Уралтяжтрубстрой, в кол- 
лектия четвертого строи
тельного управления. При 
подведении итогов Всесо
юзного социалистического 
соревнования за 1989 год 
СУ-4 присуждено первое 
место. Строителям будет 
вручена денежная премия 
и переходящее Красное 
знамя.

Напомним, что в прошед
шем году ими сданы 74,9 
тысячи квадратных метров 
жилья, два детских сада, 
средняя школа в восьмом 
микрорайоне, городская 
библиотека, магазин «Сою з
печать», крытый рынок, сто
ловая швейной фабрики в 
Билимбае.

И еще одно приятное 
для строителей треста из
вестие. Победителем Все
союзного социалистическо
го соревнования и лучшей 
хозрасчетной бригадой
Минуралсибстроя названа 
бригада заслуженного
строителя республики Б. В. 
Следковского, которая ра
ботает на арендном подря
де Сегодня она строит 
«Мобиль» в Михайловске—- 
создает производственную 
базу для треста.

■ ВЫБОРЫ-90

У ТАЛИЦЫ 

СВОЕ 
МНЕНИЕ

На прошлой неделе 
состоялось собрание из
бирателей в клубе за
вода по ремонту горно
го оборудования. По
вестка собрания состоя
ла из двух пунктов. 
Вначале —  знакомство с 
кандидатами в депутаты 
горсовета по 126, 127, 
128, 129 и 130 избира
тельным округам , а так
же с кандидатом в на
родные депутаты РС Ф С Р  
М. Н. Лаптевым.

Затем речь шла об 
экологии и жилищной 
проблеме в Талице, раз
витии медицинского об
служивания, строитель
стве школы, нового клу
ба и т. д. Интересовала 
позиция горисполкома. 
Однако, несмотря на 
настойчивое приглаше
ние, не явились на соб
рание ни председатель 
горисполкома, ни глав
ный архитектор города, 
ни главный врач сан
эпидстанции. А  пробле
мы остаются, и их нужно 
решать трезвой головой, 
на основе компромисса! 
Многое здесь зависит от 
активности и сплочен
ности будущей поселко
вой депутатской группы, 
которая будет представ
лена после выборов- в 
местном органе Совет
ской власти.

В понедельник состоя
лось повторное собра
ние, где выступил А . ф . 
Бунаков.

Дискуссионный клуб 

♦АЛЬТЕРНАТИВА»
проводит очередное 
заседание 22 февраля в 
18 часов в цветочном 
зале Дворца культуры 
и техники Новотрубного 
завода.

Предлагается обсу
дить раздел проекта 
платформы ЦК КП СС 
к XXV I I I  съезду «К об
новлению партии».

Приглашаются комму
нисты и беспартийные, 
секретари партийных ор
ганизаций, все, у кого 
есть идеи по существу 
вопроса.



Первый секретарь горко- коммуниста А. Ю. Бобыле- Прудникова — редактора сами». Последний пример: нов бюро? Секретарь гор- тов на XXVI отчетно-выбор-
ма партии В. М. Васильцов ва, работника горотдела газеты «Под знаменем Ле коммунист Калиниченко на кома должен успевать в ную партийную конферен-
познакомил присутствую- внутренних дел. Он вновь ннна» Предложение утвер- встрече с избирателями горячие точки. А мы отста- цию. Выборы делегатов
щих на пленуме с решени- утверждает, что начальник ждено большинством голо- сказал вам: я вам как пер- ем, вместо нас неформалы провести на альтернативной
ем бюро горкома, приня- ^О В Д  П. П. Ж олобов 'знал сов. вому секретарю не доверяю, успевают. основе, прямым, закрытым
тым на прошлой неделе. 14 об этом, именно по его рас- * * * голосовать за вас не пойду. Тумашов, член горкома (тайным) голосованием в
февраля п я т ь . членов бюро поряжению Рапацевича от- Первый секретарь горко- М. Е, Морозов: КПСС, НТЗ: первичных партийных орга-
из восьми проголосовали везли домой. ма КПСС В. М. Васильцов — Кому из руководства — Горкому надо ясно за- низаниях,
за исключение из рядов Многие коммунисты вы- зачитал постановление пар- городской парторганизации пять позиции по ЗКМК. Конференции первичных
КПСС председателя пар- сказали свое мнение на тийного собрания коммуни конкретно не доверяете? Коммунисты завода вырази- партийных организаций, чи
танной комиссии горкома пленуме. Секретарь парт- стон ЗКМК. направленное Неужели из-за того что на ли свои эмоции в духе елейностью превышающих
партии А. М. Рапацевича. бюро третьего цеха В. А. в адрес бюро горкома стачку не приехали? Выхо- времени. Время и рассудит нопму представительства.
Против этого предложения Напылов от имени коллек- КПСС и в редакцию город дит, все должны все бро- Задеты все члены горкома? (един делегат от 400 ком-
выступили председатель тива потребовал исключить ской газеты. Нет нужды сить и ехать? Неверно. Задет паотаппа- мунистов), обсуждают воз-
городского комитета народ- Основина, Рапацевича, Ж о- цитировать его полностью, Кукаркин: рат. Сложилось впечатле- можные кандидатуры деле

ние, что секретари горкома гатов и формируют список
несвоевременно реагируют для тайного голосования,
на острые моменты. На за- Голосование проводится во
воде стачка, скандал, гор- всех низовых партийных
комом четких действий не организациях. На период 
предпринято. А что делать голосования конференция 
дальше в ОВД? Не про- прерывает свою работу, 
звучало в речи первого сек- Конференция возобновляет 
ретаря. Аппарату горкома работу после проведения 
нельзя так. Не по- голосования для утвержде
ния отношения первого сек- ния его результатов, 
ретаря к Ж олобову. Первичные партийные ор-

„  п „    Н. П. Минькин: ганизации, численностью ме-
ного контроля В. М. Про- лобова из партии, секретарь ибо оно опубликовано 17 — Причина не только Пепяый п а з  я ѵляпил- нее ноомы поедставительст-
хоров и рабочий ПЗТСК парткома НТЗ С. В. Кирса- февраля. Предлагаем ваше- эта. Мы ■ к первому секре- ~  ^ р в ы и  раз я удар™  Ц е по от-
Н. И. Соколов. _ Секретарь нов по поручению парткома му вниманию стенограмму тарю^письменно обращ алась. На з к м к  был_ факт раслевому или территори-

вин не участвовал в голо- дить Основина от обязан- Михайловичу задали
совании, добровольно ело- ностей секретаря горкома, сколько вопросов. ... ^  0<5ычный трудовой коя- рениий) по избранию де
жив с себя на этот момент недоверие ему выразили — Была информация, что — Я в то время работал работала ко- легатов Порядок проведе

Виктор Михайлович, зав. идеологическим отде- ™ликг:  ѵ „„„  ЛГ1а

Внеочередной пленум горкома КПСС

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
— Причина 

га. Мы ■ к пе 
грю письменнс

горкома'"партии В. Я. Осно- внёс "предложение освобо- обсуждения его. Виктору Но горком сам по себе, а « " „ р и н я т н ^ з а к о н Г  В о Г р «  Г я ш ш 7 Ѵ ^ а Ку‘Т я Г п ^ .  
вин не ѵчястновял в голо- лить Огновиня от обязан- Михайловичу задали не- мы^ сапмим ™ ь " ° *  обсуждался на бюро. Это ведения собраний (конфе-

полномочия члена бюро, коммунисты «лромпика» и вы, оикгор ш н и и л и п п ,  лес Миссия ния определяется на сов
Пленѵм сегодня должен динасово-го завода, обсуж- оказывали давление против лом горкома КПСС. Вы го- Кетов- местном заседании бюро
утвердить это решение. давшие эту ситуацию на собрания на ЗКМ К. ворите: никто не занимался _  • • б СОветом секретарей

В. М. Васильцов под- заседаниях партийных ко- Васильцов: М ы с  Изюровои целый £ >°J- н« ^  гоД Не на партийных организаций,
черкнул, что никто из ра- митетов. — Когда Даровских и день провели на заводе. А паление ее авторитета г-, «
ботников аппапата горкома По итогам тайного голо- Вольф сообщили о наме- сегодня вы взбаламутили ™ -п а д е н и е  ее авторитета Предложено образовать

о том что А. М. сования А: М. Рапацевич чаемом собрании, я минут весь город. Вы виноваты в остро переживает, л а к  оы следующие избирательные
ни называл со своей юри- ПЯіПтнй„ ыр оюпѵгя п о  вы-не знал _ , , ... .

Рапацевич был доставлен в выведен из состава горко- 15 говорил по телефону с этом, 
горотдел милиции в нетрез- ма. П родолжится голосова- секретарем партбюро ЗКМК. И. В. Новоселов:
вом состоянии. А на пле- ние среди отсутствовавших Вот мои три позиции: по- — Говорите, горком сам
нѵме, который утверж дал на пленуме по выводу из чему собрание решили про- по себе, а вы сами по се- ситѵацией Как трѵбного завода
его в должности, ни Осно- членов горкома В. Я. Ос- водить среди рабочего дня? бе. Может, вперед вы отде- - - -

партийные округа по
- Ж "*!?  борам делегатов.Минькин событие на ЗКМК,
горкома долж- Парторганизация Ново-

проводит

вин, ни Ж олобов. ни Ко- новина. Открытым голосе- Наверное. Евгений Викторе- лились? Интересно.- как вы- у ^ в а ^ т а  °не о р г а н и за ^ и /^ т р е с т а ' УТТС
лодюк об этом факте не ванием пленум освободил вич, вы торопитесь в слеш- полняете постановления гор- собрание он и ЗКМ К избирают двух де-
сообшили. Бюро горкома А. М. Рапацевича от обя- ке могут быть ошибки? Раз кома? Р ^ бы к коммунистам легатов. Парторганизация
рекомендует пленуму ре- занностей председателя пар- реш или__-_ рассматривайте. Е- Bn ^ L  и своим авторитетом напра- ПО «Хромпик» избирает

вил бы разговор в нужное одного делегата. П арторга
низации заводов сантехи?- 
делий и динасового избирз- 

— Н ельзя осуж дать ком- ют одного делегата. Пар- 
мѵнистов нашего завода, тайные организации Билим-

который не смог присѵтст- юресенье, 
вовать по состоянию здоро- Зачем мне было

рассматривайте. Е. В Кукаркин:
шить вопрос об исключении тийной комиссии горкома, — Как вы лично оцени- — После забастовки да,
Рапацевича из партии. а В. Я. Основина — от обя- ваете ситуацию? Считаете отделились. Не могу
также привлечь к партий- занностей секретаря горко- ли нормальным, когда пер- сказать, что на 100 процен- 1 п  мр 3 КМК-
ной ответственное™  секре- ма партии и члена бюро. вый секретарь горкома тов, но постановления гор- мимсвив. оіѵ
таря горкома партии В. Я. У микрофона коммунист КПСС и руководитель ОВД кома стапа'емся выполнять.
Основина, которому выне- П. П. Ж олобов, которого узнают через два с лишним А. Ф Бунаков:  ̂ ш  платформа ЦК бая избирают одного деле-
сен выговор «за непринятие попросили пояснить ситуа- месяца о поступке Рапаце- _  Неделю назад работ £5 ^  т Q м асти  гата (Б ЭЗСКиД, ТИМ,,

ъ г д а г ж г ь .  “ -  о .  - в —  „  - S o a к * * » * .
А М Рапацевича, „ а  „ л ь к о  ^  ? % , £ ' « К  ^ Г “ л " S T 9 S U S S T J ! t

действия Нужно вопрос о руководстве пар- по, оилимозевекзя терри
RpTCTBPHHorTb за тийной организацией горо- ториальная). Партийные 

вья: проступок осизнал, скрываю.- enaiu., ~ w u/j, » ( .« < »  «і,ѵ ^ ч » ку -•  ве i t Iвеввиѵ. d о пптпмѵ цтп R глазах организации рѵдоуправле-
прошу вывести меня из чле- если доставлен депутат, то Вать председателя горис- то,ц что взбудоражили лю_ ’ У истов те Ния ПЗТСК, П ЗРГО , сон
ное горкома, но из рядов пишем рапорт, сообщаем об полкома и секретаря гор- ден. кто сидит в горкоме недо- хоза «Пёбвоуральский»,
партии прошу не исклю- этом в исполком, о ком- Кома. Ж олобов информиру- А, О. Рубцов с к а з а л  <, Здесь таш рем онт юго предприя:
чать. Пленум в большинст- мунистах -  в горком пар- ет о ЧП, но в данном слу- том, что наш город до се- статочав аеторіитетны. ддесь ° одноРо др де,
ве своем проголосовал за тни. чае не было. Это ѵрок для го времени был одним из то й Скажите- гата Партийные организа-
исключение Рапацевича из Если б я был заинтере- нас. Но «круговая порука», немногих устойчивых. Про- полож еш е? у  ции ' 39ВОРла «Искра» Кѵзи-
партии, но решение не сован в сокрытии этого как сказано в обращении,— изошли сдвиги в решении ^  заводе обстановка но совхоза «Уткинский», 
принято, ибо не было кво- факта, наверное я бы пере- нет/ Четыре года здесь ра- | |р? 5 ^ е " част0 непредсказуема, и Коуровского леспромхоза,

Е м ѵ У Е  ~ : = : £ S  s ~ : i £ r i
вавших на пленуме. ВиСИМы когда их страш и- предпринимаете, чтобы не подозрительности, упреков, моему, надо разобраться и займи -предприятии бытово-

В. Я. Основин вновь по- ваг]и ’ пострадали люди? Не задумываясь, жестоко шире посмотреть на рабо- го обслуживания ( у ? е л е р -
втор ил версию, которую вы- Вопросы из зала: Васильцов: бьем по товарищам по пар- ту всего аппарата... зи, Г) БОН, Швепб т,
двинул на бюро: после со- ц То вы за начальник,   Гонения^ Сразу же тии, по коммунистам, выд- Заслуш ав и обсудив ин- швейная фабрика, лыж ная
общения неизвестным ли- ^  Чт°е ву Д т е  предупредили еслРи будут винѴтым на партийную ра- формацию в связи с обра- фабрика, Бытааказкомплект.
пом ему по телефону о до- что у хотя бы попытки, сразу же боту из своих же трудовых шением коммунистов Рембыт._Н ПО _ «Перспект8-
ставке в горотдел комму- ^  такие дела? 
ниста Рзпацевичд он при
шел в милицию, ничего не 
спрашивая, убедился, что 
его там нет, и вернулся до
мой, решив, что это дезин
формация, тем более что 
выяснил по телефону: Р а 
пацевич дома. Никому о 
телефонном звонке не со-

коллективов.” "'П артком  Но- ЗКМ К, пленум горкома ва», П ОЭЗРТО  автосервис,
- КПСС выразил доверие пассажирское -AT II) изби-

по по- рают одного делегата. Пар-
руководству тайные организации учреж- 

раз городской партийной о-рга- дений народного образора-
Не хотели чтобы раз- подумать. низацией. Пленум горкома ния и здравоохранения из-

-  " I S ' S  S S K  r ’J S S r i U S K r  н>6"у” "- ” • S T 'Z X rJS S S Z  tS S S JT '^ S S S i
” “ р"  э Ѵ  s s r z j g r s z  “ f  ,5  « . . « „ я ,  п о р  Г,- S S b

Я не верю, что Ж оло- прпрпплнившяя теопение ___  л _______   юркими ни « н ш ,  к

серьезный разговор с долж- 
^  Я не могу знать всех, ностными липами, вотрубного завода не

кого доставляют к нам в На трибуне секретарь держ ал решение ЗКМК. ч л е н а м  оюро
пьяном виде. '  партбюро ЗКМ К Е. В. Ку- Прежде чем что либо го- литическому

— Почему Рапацевича не каркин: ворить. надо десятки
ѵвезли в вытрезвитель?

телефонном звонке не — Я не верю что Ж оло- переполнившая терпение п п . о к я л  , я  р Япапевича Мы юркими ни
обшал. Виктор Яковлевич бов „е з н а л . Р 0 д Н а Ж д Ы мы коммунистов. После сове- Л~ б м а и  тч  Но я ' про- СЧ» Л ! І
не ответил на вопрос, о пошли ий,;ш ° ^ маи ГМ- , ! I? ПІ)0' образным проведение вне- та», УЖКХ, шпалоремонт

тив решения ЗКМК. Навер- очередной городской пар- ного предприятия, Западпт™  —  *-------  иисисДной городской пар- ного предприятия,
бе, в бюро выбир^ли^^са- тийной конференции и под- ных сетей, ІДУГР9, УЭСП,

дежурили и задерж али щания 10 февраля
чем он разговаривал с one- женщину а Ж олобов ее разные кривотолки

?омИ И втаовы м^РкоЫторыМй Ин°а 0ТП^ о й  это В° Д0В03°* ча'йноГ п^рта'йГоГгобраниё' мых А чтобы Северского "ЛГІХ,_ ’ исполко-
 ..........   "трицал вообше У_  Эт0 было давно, и она Из 157 пришли 108 чело- f XOM’ четно-выборной кампании в

sr-J sss:  п о ^ f t » »  »  t S S U - r S T
Прозвучало, что по ва года назад. К завода ухо коммѵнисгов ЗКМ К другие к и г г  прудной часта, правоохра-

w щ щ нительных органов, фин-,
номенрла- банковских, учреждений

рт" О подготовке к областной культуры, редакции «П ЗЛ»,
вет последовал отрицатель- п а р ТИЙН0Й конференции до- типографии, ДОСААФ, Гос

I T  гг гп и  А  і/"ч О  г\ Р ГГ П  П , М  О ■

комиссии отрицал вообше 
все, а на 
факт доставки коммуниста
і  горотдел- с^ аз0абЛ' этч0Т° т е м у * "распоряжению Р ала- дит секретарь. Как ухо- ф зк?ы "Ивыг<>раж ^маиГ«пе съе*?? КПСС 
он не доклады вал об этом цевича отвезЛи домой... диг? Многие знают. Выбо- апатом своих номені 
своему руководству, не _  я  такой команды не ры директора. Обновлено ТѴАНЫХ' оабОТНИков?» — 
фиксировал документально, давал Существует опреде- все руководство У меня -Р • 1 —

ленный порядок; как посту- овыта партийной работы 
пать с депутатами..; нет. Взялись мы за органи-

Нредседательствовавш и й зацию труда. На нас смот- 
заседании коммунист рели с интересом Но по-

а решил все сам. Комму
нист А. Н. Ячменев назвал 
объяснения Основина ту
манными и сказал, что лю
ди не верят в то, что сек-

Член б!?р0отг/ЗЯк^ а. лажил зав. орготделом гор- страха избирают трех де- 
КПСС рабОЧИИ 31С К  U) ----  U А Сл-.т Я» мготла
ныи.

на

кома партии В. А. Вольф, легатов, 
колов сказал. q H3 gvaeT проводиться в *

Неуютно себя чѵ ? ■ лва этапа: 15— jg марТа и

ведении два с половиной цди г0,р0тдела внутренних дается первый
месяца. С. В. Кирсанов рл сазобраться с коммѵни- комитет.

__________  Л п „ а в і і п «  и о  К  . . .  _  Т I ___

В Н. Дѵев предложил по- мощи от горкома не было. обпяшения ком- —“ “Г.- *” ,  ■
ретари были в полном не- чить партийной организа- В феврале на заводе соз- мѵнист0,в ЗКМК Работал м? я первом засела- В стенограмму с обсѵж- 

--------------- рѵчию к ...... .. -говый стачечный мѵнистов л іч т іх . r a u о івл  нии будеТ сформи,р0 ван об- де«-чя второго вопроса не
Кто из горкома яестн0 в бюро 461 Ыре Гл ДЛ' ком партии из 175' коммуни- вошел момент, когда участ- 

спросил Основина, не был и И ва- помогает разобраться? Я Т о с Т ж д а ю ^ б р а ш е 'н и е  стов- в К0ТОРь'й в о й д п  пя- ники пленума заинтересо-
ли он в тот вечер вместе с ^ '  следующем пле- один. Приезжает коррес- хѵ‘ я  ос>ждаю  ' теро первоуральцев. Необ- вались, почему не вышла
Рапацевичем, на что полу- нѵм« поставить в извест- по-ндент из «Уральского ра- Власов, член горкома ходимо избрать 19 делега- газета 16 февраля. Читате-
чил отрицательный ответ. £ членов горкома о бочего». Следуют публика- КПСС. тов от городской парторга- ли тоже забеспокоились, у5к
Отрицательно ответил Вик- оезѵльхатах. Многие при- ции. Ж урналисты горячий — Что же это мы нэпа- низании, предложить кандй- не оказывают ли давления
тор Яковлевич и на вопрос С у Т С Т В О в а в ш и е  предложили момент ухватили, а не про- ли на коммунистов ЗКМ К, датѵры в^выборные органы на журналистов? Хотим
1 ^  К -------  С Ѵ Г С  1 rvU 'D d  О Ш П С  і ш ъ д в і у и ч » * » * *  г а и я ѵ і м  . w ** Г  ~    ■> •» rv  І / П Л Ю
а  п  Р ѵ й м п в я  н е  считает напоавить в помощь парт- анализировали. Мы за по- будто онй нам чужие? Это обкома КПСС с прицелом еще раз успокоить: это
„ё пн что емё надо по- организации ГО БД пред- мошью к первому секрета- их право выражать недове- и на секретарей. был плановый пропуск (к

жалобу рие секретарям. Зачем по- Пленум горкома КПСС сожалению, и у нас естьли он. что ему надо по- организации
латк д гѵггтявкѵ ставигелей горкома партии рю, а он

Пленѵм заслуш ал такж е С В Кирсанова — секре- второму, потом говорит: сылать на подмогу в парт- принял
объяснения по этому факту таря парткома НТЗ и В. И. «Разбирайтесь с газетой организацию кого-то из чле- порядке избрания делега- ров).

постановление о лимит бумаги, лимит номе-
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Анатолий Алексеевич Ан
тошин, которого хочу пред
ставить как кандидата в 
народные депутаты город
ского Совета, родился в 
1941 году в г, Ш атура Мо
сковской области Из се
мьи рабочего. Переехав на 
Урал, закончил Красно
уфимскую среднюю школѵ 

1, потом работал тока
рем на механическом зав о 
де. Наконец, поступил в 
УПИ, после окончания ко
торого и был направлен в 
П ервоуральск.

Анатолий Алексеевич ра
ботал мастером в ГПТУ 
№  69, был начальником 
участка в цехе №  16 НТЗ. 
Затем  его пригласили в 
Уралтяжтрубстрой на долж 
ность главного сварщика 
треста. С этого времени и 
по сегодняшний день Анто
шин работает в строитель
стве. Ныне он главный ин
женер проекта Первоураль
ского комплексного отдела 
института «Уральский пром- 
стройниипроект».

За вехами биографии — 
напряженный труд. Анто
шиным как преподавателем 
вечернего филиала Сверд
ловского строительного тех
никума в Первоуральске, 
учебного комбината треста 
УТТС, вечерних курсов 
электрогазосварщ иков пфи 
ГПТУ №  69 подготовлены 
для строек города и обла
сти сотни специалистов в 
области сварочного произ
водства.

При его . непосредствен
ном участиц осваивались 
первые дома жилой серии 
«97» в Техгороде, монтаж 
и прогрессивные способы 
сварки на строительстве це
хов №  9, 10, 14 Н овотруб
ного завода, стан «250» в
Н. Сергах, жилье и соц
культбыт в П ервоураль
ске, Ревде, Михайловске. 
При участии Антошина 
впервые в СССР внедрена 
сварка глубоким проплав
лением. разработаны  и 
внедрены другие передовые 
технологии в строительных

управлениях треста, на 
ПЗТСК и ЗКМ К. Анатолий 
Алексеевич — автор более 
50 рацпредложений.

Наконец, несколько слов 
о семье нашего кандидата. 
Ж ена преподает русский 
язык и литературу. Сын — 
офицер Советской Армии, 
служ ит в ЧССР. Дочь учит
ся в профтехшколе закрой
щиков в Свердловске. Не
смотря на свои хлопотные 
должности и многочислен
ные семейные заботы, Ана
толий Алексеевич никогда 
не порывал с таким увле
чением, как футбол. Он 
играл в составе футбольной 
команды «Строитель», а 
сейчас порою защ ищ ает 
цвета команды ветеранов. 
Член городской федерации 
судей по фѵтболѵ.

П РЕД В Ы БО РН А Я  
ПРОГРАММ А 

А. А. АНТОШ ИНА 
(тезисы)

Передача власти в Пер
воуральске Советам народ
ных депутатов с предостав

лением им правовой и эко
номической базы. Защ ищ ать 
интересы города по соци
альному развитию, обеспе
чению продовольствием в 
рамках области.

Мэр города должен вы
бираться, причем на аль
тернативной основе.

Выступаю против всяких 
привилегий депутатам, кро
ме одной — честно и до
бросовестно служить своим 
избирателям.

По обеспечению жильем. 
Разработать проектно-смет
ную документацию на ре
конструкцию Ж БИ иК а 
Разработать и внедрить 
экологически чистые техно
логии при производстве бе
тона и раствора. Перепро
ектировать общежитие № 1 
ГПТУ № 7 под благоустро
енное жилье. Поддержка 
монолитного домостроения, 
кооперативного строитель
ства, Ж СК. Сочетание под
ряда и хозспособа.

По продовольствию. Р аз
работать проектно-сметную

документацию по развитию 
подсобного хозяйства АПО 
«Чусовское» в Нижнем Се
ле, Слободе, Старой Треке, 
Измоденово.

Д ля  развития творческой
активности рационализато
ров создать постоянно дей
ствующий консультационный 
пункт для них при совете 
ВОИР треста и школу мо
лодого рационализатора- 
стооителя при ГПТУ № 7 
и 69.

Пропагандировать среди 
горожан здоровый образ 
жизни. Предложить меры по 
восстановлению авторитета 
первоуральского хоккея е 
мячом на всесоюзной арене.

В М ЕЛЬЧАКОВ, 
доверенное лицо 

кандидата в депутаты.
Вниманию избирателей! 

А. А. Антошин участвует в 
выборах по 5і избиратель
ному округу (ул. Прокат
чиков, 2, 2/1, 2/2, ГПТУ 
№ 7).

— Плохо вам здесь, 
Клавдия Семеновна?

— Плохо.
— А сыновья-то бывают?
Молчит. В глазах всполох

тревоги. Седые пряди за 
метались по грязной по
душ ке. Пытается привстать. 
То ли долгий душевный 
недуг, то ли материнские 
чувства толкают е е  на 
ложь. Скороговоркой, ше
потом:

— Сыновья хорошие, ча
сто приходят, помогают, 
топят...

— Да что ты, Клаваі З а 
чем обманываешь? — все 
же услыхали соседки ее  
слова. И уже мне:—Бросили 
ее. Не ходят по полтора- 
два месяца. Плохо ей 
здесь. Пристроить бы ку
да. Мы, пока здоровье 
есть, смотрим, да только 
сами старше ее, болеем  
все...

— А хотите в дом пре
старелых? — пытаюсь см е
нить тему.

— Как сыновья решат,—

в этом она надеется на . .  ...................■  НА ТЕМЫ МОРАЛИ.
Я же вновь задаю себе ; 

вопрос: а есть ли они? S 
Взгляд падает на бревен- ; 
чатые стены, черные и I 
серые, как в колодце. ■■ 
Обои содраны несколько 
лет назад. Вместо двери 
проем — заходи, кто хо
чет. Печь потрескалась. 
Дым, угар, а тепло — 
только пока топится. В 
комнатах из-за холода 
жить нельзя. Лежит Клав
дия Семеновна Некрасова 
на единственной мебели в 
дом е  — кровати в закутке 
за печью, отгороженном 
для тепла одеялами. Л е
жит не на чистом постель
ном белье — на груде 
тряпья. Им же укрыта. А 
то и замерзнуть недолго.
Раз заглянула соседка:

— Клава, спишь ли?
А она стонет в ответ: 

ноги, как не свои. Вызы
вали «скорую», отвезли в 
больницу. Диагноз: о б м о р о 
жение. Как возмущались

БЕССЕРДЕЧИЕ

яяаяятяж

35 пет — таков срок 
работы на Новотрубном 
заводе старшего масте
ра кранового хозяйства 
цеха № 8 Николая Ф е 
доровича Щ ербакова. С 
тех пор как возглавил 
он совет трудового кол
лектива цеха. хлопот 
значительно прибави
лось. Вдобавок комму
нист избран председа
телем участковой изби
рательной комиссии. До 
выборов осталось сов
еем немного времени. 
В школе № 10 прово
дятся встречи избирате
лей с кандидатами в д е
путаты городского Сове
та по 69, 70 71 избира
тельным округам. И ко
миссия. которую возглав
ляет Николай Ф едор о
вич, должна чутко реа
гировать на настроение 
людей

Фото
А. КАДО ЧИ ГО ВА.

тогда медики: есть сыно
вья — и такое!

* » *
Владимир Симутин лишь 

накануне вернулся из ко
мандировки на Север. День 
прокрутился в поисках зап
частей, потом заехал к м а
тери в совхоз. Вернувшись 
в городскую квартиру те
щи, упал на диван и так 
пролежал до утра, закусив 
подушку зубами.

— Это он о матери ду
мал, из-за нее испережи
вался весь, — рассказыва
ла потом теща Мария Ми
хайловна Зыбкина.

А подумать было над 
чем. В 1987 году газета 
уже писала о Клавдии С е
меновне Некрасовой. И то
гда она бедствовала. Упо
минались имена сыновей. 
Старшему Юрию всегда 
было не до матери: пил,
попал в ЛТП. Младший 
Владимир после армии стал 
водителем в грузовом АТП. 
Приходил он в редакцию, 
обещал, что для матери 
сделает все, будет она 
жить нормально. Не сд е 
лал.

После свадьбы попыта
лись жить молодые а р о 

дительском дом е по улице 
Трактористов. Жена Та
тьяна сперва скребла и 
мыла старый дом, вскоре 
пообвыкла — начала вы
ражать недовольство, что 
мать не может поддерж и
вать порядок. И Володя за 
ней. Решили проводить 
газ, при испытании систе
му разморозили. Досаду 
сорвали на Клавдии С ем е
новне: могла бы и подска
зать. И Владимир с легким 
сердцем  ушел жить в дом 
к теще, даже не расколов 
чурбаны на поленья. Он уже 
привык смотреть на мать 
глазами жены: как на лиш
ни0 хлопоты.

Досада не угасла и пос
ле Напротив, цепляя на 
себя каждую мелочь, рос
ла, как снежный ком. Ж е
на не уставала возмущать
ся, что жил он чуть ли не 
впроголодь в юности. Те
ща, помогая материально, 
не забывала посочувство
вать: «В армейском бушла
те в мой дом  пришел. 
Мать не одела!» И о« рге 
реж е  и реж е подкидывал 
продукты, ездил помогать, 
забывая, Что было ему 13, 
а Ю ре на полтора года

больше, когда Клавдия Се
меновна, похоронив мужа, 
начала тянуть сыновей на 
одну зарплату сторожа. 
Постепенно вслед за женой 
и тещей он стал думать и 
повторять, что делает для 
матери слишком много.

Каждая семья с р о ж д е 
нием детей сталкивается с 
материальными трудностя
ми. У Симутиных и сейчас 
цейтнот: живут на одну 
зарплату. Сколько за два 
года упреков высказано 
Владимиру, что она неве
лика, — не счесть. Но зву
чат они и в адрес матери: 
после первой публикации 
Владимиру отодвинули о ч е 
редь на новый автомобиль, 
а то бы больше получал. 
Он не ищет возможности 
подработать. Статья эконо
мии найдена другая: не
тратить денег на мать. Из 
материальных побуждений 
была предпринята попытка 
поместить ее в дом пре
старелых. Но когда из обл- 
собеса пришла бумага, в 
которой сообщалось о не
обходимости доплачивать 
сорок рублей в месяц за 
содержание, Симутины, не 
равдумывая, сказали: «Нет!»

В свой второй приход в 
редакцию Владимир не да
вал размашистых обещаний 
насчет матери. Протопить 
иногда — да, печь попра
вить — тоже можно. А 
что ещ е он может сделать?

В интернат мать — ни за 
что, там же надо платить...

Одна ночь раздумий не 
повернула вспять мораль, 
сложившуюся за годы!

* * *
Заботы сына взяли на 

себя другие люди. Без со
седок Клавдия Семеновна 
давно бы замерзла и у м ер 
ла с голоду. Воды прине
сут, потопят, поесть приго
товят. И руководство сов
хоза «Первоуральский», на 
территории которого К. С. 
Некрасова живет, узнав о 
больной, выделило талон 
на бесплатное питание. М е
дики медсанчасти объеди
нения «Хромпик» усилили 
лечебную помощь. Сейчас 
больную через день наве
щает фельдш ер Тамара 
Александровна Уланова, де
лает и то, что не входит 
в ее обязанности: помога
ет помыться, прибрать. 
Специалисты медсанчасти 
проводят полное обследо
вание Клавдии Семеновны 
на дому. Они же взяли на 
себя хлопоты по о ф о р м л е 
нию ее в интернат для 
престарелых.

Чтобы их усилия закон
чились ожидаемым резуль
татом, нужно ещ е согласие 
сына. Не упорствуйте, Во
лодя! Вам это не будет 
стоить ни гроша, а матери 
создаст нормальные чело
веческие условия жизни.

М. САБИ РОВА.

ская служба. Многие пря
мо так и ставят вопрос: 
армия сокращается, вряд 
ли в ней найдется место 
для молодых офицеров. 
Нет, это не так. Как из
вестно, сокращение Воо
руженных Сил проходит в 
течение двух лет — 1989 и 
1990 годы. Так что к концу 
текущего года численность 
офицерского состава армии

■  НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

го пишут заявления для 
направления на учебу в Ал- 
маатинское высшее погра
ничное училище, много 
юных пераоуральцев овла
девает специальностью
авиационного техника в 
пермском училище. А вот 
Игорь Сентяков — курсант 
Кемеровского училища свя
зи. Андрей Моисеев — бу
дущий штурман, Валерий 
Буторин — курсант Воен
но-строительного училища 
в Тольятти.

С буквой «К» на погонах
Конверсия. Это слово 

сегодня у всех на ус
тах. Идет переориента
ция военного производ
ства на сугубо мирные 
рельсы, сокращается 
вместе с тем и наша ог
ромная армия. Но зна
чит ли это, что Воору
женные Силы перестали 
нуждаться в молодом 
пополнении, что идти 
учиться в военные учи
лища стало делом не
перспективным? На эти 
и другие вопросы мы 
попросили ответить ра
ботника горвоенкомата
А. В. Баранова.

А. В. Баранов: То, о чем 
вы спрашиваете, действи
тельно остро волнует сей
час ребят, чувствующих, 
что их призвание — воин-

стабилизируется и приме
нение в ней найдется, ду-' 
маю, для любого хорошо 
подготовленного специали
ста.

Корр.: А много у нас на 
сегодняшний день желаю- 
щи' стать военными!

А . В. Баранов: У нас уже
имеется двадцать два за
явления от юношей. Не все, 
конечно, они пройдут по 
конкурсу, будет отсев и по 
состоянию здоровья. В 
прошлом году курсантами 
разных военных училищ 
стали семнадцать перво
уральцев, в 1988 году — 
шестеро. Тенденция к р о 
сту очевидна.

Корр.: И какие военные 
учебные заведения предпо
читают наши земляки!

А . В. Баранов: Чаще все-

Корр.: В связи с тем, что 
новый статус сейчас полу
чили внутренние войска, 
увеличился ли набор в со
ответствующие училища? И 
наоборот, не схлынул ли 
поток желающих стать офи- 
цером-политработником!

А . В. Баранов: Что каса
ется училищ, готовящих 
офицеров внутренних войск, 
то пока никакого увеличе
ния разнарядки на эту ка
тегорию нет, а число р е 
бят, изъявляющих желание 
пойти в политические учи
лища, у нас стабильно — 
один-два поступают еж егод
но. Офицер-политработник 
— это человек с широким 
кругозором, всесторонней 
подготовкой. Найдет он се
бе применение и «на граж
данке», так как получает

право преподавать от ино
странного языка и общест
венных наук до начальной 
военной подготовки. И во
обще, кстати сказать, воен
ные училища дают навыки 
по многим специальностям. 
Разве не применимы вне 
армии такие профессии, как 
связист, водолаз, механик, 
летчик? Большинство кур
сантов получают за время 
учебы водительские права.

Корр.: И последний воп
рос. Многих ребят беспо
коят слухи, что дедовщина, 
которой заражены сейчас. 
Вооруженные Силы, про
никла и в военные учили
ща.

А . В. Баранов: Это абсо
лютно исключено. Никаких 
привилегий курсантам по 
возрасту, опыту не делает
ся. Так что ребята, решив
шие связать свою судьбу с 
воинской службой, должны, 
не теряя времени, подавать 
заявления на имя горвоен- 
кома. И в заключение хо
чется отметить и поблаго
дарить за хорошую работу 
по пропаганде нашей про
фессии среди школьников 
военруков иколы №  10 —
А. А. Харланова, школы 
№ 7  — Ю. М. Сороку,
школы №  32 — И. Н. Но- 
севича. Из этих школ мно
гие ребята поступают в 
военные училища.

Интервью взял 
Г. ГРИГОРЬЕВ.

■  ЧИТАТЕЛЬ 
ПРЕДЛАГАЕТ

Э й , м у ж и к и !
Хочу в ы с к а з а т ь  св о е  с у ж 

д е н и е  по по во д у  с т а т ь и  «В 
«ФИРМЕ» ТОЛЬКО МУЖИ
КИ» от  2 ф е в р а л я .  Да, п о 
х о ж е ,  что к о о п е р а т и в  «Г ор
няк»  — с и л ь н а я  о р г а н и з а 
ц и я .  С е годн я  он с т р о и т  д о 
роги ,  но г о р и т  ж е л а н и е м  
в з я т ь с я  и з а  п р о д о в о л ь с т 
в ен н у ю  п р о г р а м м у .  Д а  нет  
зе м л и .

К ак  эт о  нет! А в деревне 
С т а р а я  Т река?  З д е с ь  до вой
ны к о л х о з  бы л  не из бед
ных; б ы л о  с в и н е й  очень 
м ного  л о ш а д е й ,  коров, овец 
и п ти ц ы .  Р а з в и т о  б ы л о  ово
щ ев о д с т в о .  Но в ш е с т и д е с я 
т ы е  с т а л о  все  р у ш и т ь с я .  
П ер ев е ли  с е л ь с к о г о  т р у ж е 
н и к а  в с в я з и  с н о в ы м и  ве
я н и я м и  н а  с о в х о з н у ю  орга
н и з а ц и ю  т р у д а .  Не п р и н е с л а  
о н а  д о с т а т к а  и с ч а с т ь я .

А «Г орн як»  мог бы  кое- 
что и з  у т р а ч е н н о г о  в о з р о 
дить! Н а п р и м е р ,  во зв е с т и  
м ост  ч е р е з  Ч у со ву ю  и во с 
с т а н о в и т ь  пруд . к о то р ы й  
с л а в и л с я  в с т а р о е  в р е м я  
ры б ой .  З е м л е -к о р м и л и ц е  
х о з я и н  н у ж ен ,  м у ж и к и  н у ж 
ны! П очему бы в л а с т я м
П е р в о у р а л ь с к а  не  п о р а з 
м ы с л и т ь  и не в ы д е л и т ь  з а 
б р о ш е н н ы е  угод ья  в С тарой  
Т р е к е  до б р о м у  х о зя и н у ?  Ду
м аю , что «Г ор н яку » »  будет 
то  под силу , что  д р у г и м  
о р г а н и з а ц и я м ,  н ы н е  з а б р о 
ш е н н у ю  д е р е в е н ь к у  о п е к а 
ю щ и м ,  я в н о  н е  под си лу  
(имею  в виду  АПО « Ч усов
ское»).

В Т р ек е  вой н ы  бы ло  
350 д в о р о в  а на се*одня 
л и ш ь  22 осталось . . .

Г. РЯПОСОВ, 
читатель.



Ш ДОБРОТА

ГУГУЛЯ, МАЛЯВА, 
МУЛЯ И ГЛАША

Та так и было до недавнего време
ни. Ж или не тужили Гугуля, Малява, 
Мул я и Глаша. Но- вот в один пре 
красный день оказалось, что последняя 
из этой четверки вовсе и не Глаша. А 
Глаш!

Как выяснилось? А спросим хозяйку, 
в квартире которой спрятались от зи 
мы эти голуби.

— Пусть лучше дочь рассказывает, 
— смеется она. — Ѵж больно несерь
езным делом .мы занимаемся. Но жаль 
было беспомощных птиц оставлять на 
улице.

— Птенчиков, мама, — поправляет 
Біина.

М алявку Валентина Евдокимовна 
Велькина подобрала совсем крохотным 
комочком. Видимо, выпал голубенок 
под августовский дождь из гнезда. По 
утрам, заслышав ее шаги, выбегала Ма- 
лявка из ѵгла темной ванны:

— Пи-пи...
И живехонько по ногам, по руке — 

на плечо.
— Пи-пи...
Росла и хорошела в компании Жоры. 

Ж ора, большой грузный голубь, был 
найден на дворовой полянке, В схватке 
с кошкой потерял он хвост и поранил 
крыто.

В первый снег в комнате открыли 
дверь на балкон. Ж ора вмиг ринѵлся на 
свободу. За ним и М алява. Но сразѵ не 
улетели. Уселись рядком на перильце. ' 
Поговорили:

— Гу-гѵ... Гѵ-гу...
’Ж ора исчез, а Малявка вернѵлась в 

родное тепло. Голубь потом навешал. 
Посидит на балконе. Побормочет. И 
снова упорхнет. В последний раз его

вид?ли н® одного, с новым* ттоявугам*
Шла однажды зимним парком Нини

на одноклассница. И увидела плачущую 
девочк\ А поодаль в плотном сугро
бе едва шевелилась птичья головка.

— Не горюй!
Так у М алявы появилась сестричка 

Глаша Вскоре дрѵтая Нинина одно
классница принесла в тряпочке едва 
ЖИВУЮ М ѵ л ю

Но есть ведь еше, как вы помните, 
Гѵгѵля! У нее в отличие от остальных, 
в квартир* постоянная прописка Нашла 
Валентина Евдокимовна Гулечку возле 
подъезда

— Страш ная была, хворая. . Из пи
петки поили ее лекарством. Ожила на
ша Гѵгѵля!

Но вот взлететь она пока так к не 
смогла Пытается это делать, подражая 
своим бойким друзьям И лишь шишки 
себе набивает. Часто в уголке от соб
лазна хоронится.

Гугуля, наверное и первая заметила 
влрѵг с т а в ш е е  странным поведение Г ля 
ШИ Вер РЯДЫШКОМ ЛЯ рядышком возле 
Малявы В>лрклет нежно А ТУТ и хо 
яяевэѵ броеилясь в глаза прилежная 
забота Малявки о . «сегтричк?» Уж 
очень старательно она чистит рй п» 
рышки Ясно, чисто женское внимание 
Малявы было неспроста!

Валентина Евдокимовна хочет взять 
красоткѵ в руки, та не дается, преболь
но старается клюнѵть, ущипнуть:

— Гѵ-гѵ гу-у..
;— Ах. ты  негодница, неблагодарная!
А тѵт отк\ да ни возьмись Глаш поя 

вился. Черненький, в белѵю крапинку. 
Подлетел к своей возлюбленной и... 
тра-бях ее по голове

— Всегда так, — говорит Нина. — 
Меня защ ищ ает

Сегодня в доме Ведъкиных большой 
банный день Нальют квартирантам по 
ванночке воды. Тѵт ѵж они — бѵл- 
тых! И ну плескаться! Только вот Гу-, 
гуля тиха Раскинет крылья, головку 
свесит набок. Прикроет глазок ,Млеет.

Н. I ОЛУБКННА.

■  ВЕСТИ С ДИНАСА""

«Золотые зубы» 
от «Булата»

Приятные ожидания волнуют сегодня тех динасовцев, 
которым не нравятся.,, собственные З у б ы . А на золо
тые явно возможностей не хватает. Им поможет «Бу
лат»! Эту уникальную установку предприятие приобре
ло недавно.

Ома предназначена для напыления, то есть нанесе
ния защитных износостойких покрытий. В том числе м 
на зубы, с имитацией «под золото». Но главное, пожа
луй, не в ослепительной улыбке, которая ожидает, ес
ли прибегнуть к помощи «Булата», а то, что наносимый 
им на зубы нитрат титана позволит предохранять их 
ет порчи в течение двух дес.яткоя лет!

Сейчас на заводе ведутся работы по созданию необ
ходимых условий длв запуска уникальной установки, 
выделена площадь в лаборатории автоматизации и м е 
ханизации, оборудуетса помещение для проведения 
операций в условиях вакуумной гигиены.

Об этом шла речь на недавнем совещании по внед
рению на Динасе новой техники и технологии. Специа
листы завода рассматривали и обсуждали перечень 
работ по техлеревооружению на 1990 год.»  Еще не
сколько любопытных фактов.

Итак, динзсовцами запланировано построить свыше 
40 важнейших объектов, затраты на которые составят 
три миллиона рублей, Наиболее пзжныѳ из них—-мон
таж технологической нигки по производству плит из 
поликристаллического волокна, расширение участка 
по выпуску кварцевых изделий (до 600 тонн в год), 
организация опытной технологической линии по про
изводству керамобетона.

Впереди и комплекс работ по реконструкций уста
ревших котельного, кузнечного и заготовительного 
участков мехэнолитейного цеха,

А эта информация наверняка заинтересует на Ди
насе тех, кому нужен телефон. На совещании говори
лось о приобретении заводом телефонной станции 
«Квант», которая увеличит мощность заводской (а 
значит, и • поселковой) АТС не 512 номеров.

Организация производства товаров народного по
требления в здании типа «Модуль» позволит ремонтно- 
строительному цеху увеличить выпуск ТИП на 100 ты
сяч рублей в год,

Л. Ж АВО РО НКО ВА.

"Я СПОРТ

КРУШЕНИЕ АВТОРИТЕТОВ
Подвалены итоги смотра - 

конкурса физкультурно
спортивной работы проф
союзных организаций горо
да за 1989 год. Оценка р а 
боте каж дого коллектива 
физкѵлмѵры давалась не 
только по участию в город
ских соревнованиях, но и 
по организации спортивных

кадрами, поэтому оздорови
тельная работа застыла на 
уровне шестидесятых го
дов. Главной формой рабо
ты у новотрѵбников счита
ется проведение различных 
соревнований. А вот забо
ты о том, чтоб как можно 
больше рабочих посещало 
спортивные секции и оздо-

лектива, по количеству ре
гулярно занимающихся в 
спортивных секциях и оздо
ровительных группах, по 
числу занимающихся произ 
волственной Физкультурой, 

заболеваемо-

мероприятий внѵтри кол- ровительные группы, у ру
ководства спортклуба нет.

На третьем месте оказал
ся прежний лидер города и 
Свердловской области по 
оздоровительной работе 
коллектив ПО «Хромпик*. 
Здесь не сложилась еше 
система руководства физ
культурой после перехода 
на новую структуру.

Во второй группе произ
водственных коллективов 
борьба за первое место бы
ла особенно упорной. Но 
по сумме всех показателей 
победил коллектив физкуль
туры завода «Искра'», и

по снижению 
сти.

В первой ' группе пред
приятий впервые победил 
коллектив физкультуры тре
ста УТТС. в чем немалая 
заслуга председателя проф
кома В. П. Крипкрго и 
председателя ДФ СО Т. Г. 
Корякиной. Строители
ишѵт формы перестройки

подряд. Более 600 человек 
занимаются в секциях и 
оздоровительных группах

оздоровительной работы, сделал это он в третий раз 
все более эффективно ис
пользуя спортивные соору
жения и физкультурные 
кадры. Итог этой работы 
обнадеживающий: более
двадцати процентов строи
телей занимаются оздоро
вительной физкультурой. А 
вот постоянный лидер в 
спорте спортклуб «Ураль
ский трубник» занял второе 
место в конкурсе. Р уковод
ство профкома и спортклу
ба не перестроились в р а 
боте с физкультурными

самом конце гола коллек
тив горпромторга сделал 
все, чтоб отстоять свои 
прошлогодние позиции. 
Выиграв зимнюю и летнюю 
городские спартакиады , 
улучшив состояние произ
водственной физкультуры, 
спортсмены горпромторга 
стали вновь победителями 
гмотра-конкѵреа. Вторая 
позиция, конечно же, уст- 
па ивает коллектив птице
фабрики, так как он еще в 
прошлом году был в более 
слабой четвертой группе. 
Сейчас руководители проф
кома и ДФ СО делают все 
возможное для оздоровле
ния своих f  работников: 
проводятся внутренние
спартакиады, приобретается 
спортинвентарь, строится 
спортивная база, создаются 
секции. Третье место за ра
ботниками горкома учите
лей. В отсутствии всякой 
борьбы в четвертой группе 
победил коллектив горбыт- 
управления. Прошлогодний 
победитель трест Перво- 
ѵра льскмежрайгаз выбыл 
из борьбы из-за отсутствия 
каких-либо признаков спор
тивной работы. По итогам 
года награждены лучшие 
тренеры, спортсмены, физ-

новоѵткинцев Победитель орги, сѵдьи, методисты. Го- 
городских спартакиад кол- родской смотр-конкурс дает 
лектив ЗКМ К занял втопое возможность сравнить свои 
место в конкурсе, несмотря силы, дать всестороннюю 
на то. что имеет крепкую оценку профсоюзных оргя-
поддгржку руководства з а 
вода. Третье место доста
лось заволѵ сантехизделий.

Кто станет победителем в 
третьей гру ппе, было не
возможно пред* гадать до 
последнего дня. Но вот в

низаиий в оздоровительной 
работе.

Н БЕРРСТИ Н .
председатель горсовета 

ВДФСО профсоюзов, 
кандидат в народные 

депутаты.

БОКС

РИНГ ЛЮБИТ 
СИЛЬНЕЙШИХ

Две дня — 10 и 11 февраля в 
Доме спорте спортивного ипубв 
«Уральский трубник» проходили 
боксерские поединки на нервен- 
ство города среди взрослых и 
юниоров. Четыре года отделвют 
нас от последнего городского 
первенства среди юниоров, и вот 
— традиция возрождена.

Сорок мастеров кожаной пер 
чаткч выступало в соревнованиях. 
Среди них немало титулояанимх 
и именитых: два мастера спорта, 
восемь кандидатов в мастера. 
Завидную физическую форму

і

продемонстрировали ветераны 
городского бокса 3. Зарипов, 
А . Розовей, Н. Исаев. А  самой 
массовой командой была ебор- 
иая СПТУ № 6. О т л и ч н о  боксиро
вали иа ринге С. Романов, В. Ф е 
дотов. В. Мельник, А . Иемагилов. 
А среди юниоров в своих кате
гориях победили представитель 
СПТУ № 7 А . Сухарев и А . Чер
вей из СПТУ № 6. Выл назван и 
самый техничный боксер турнира 
— мастер спорта С, Романов.

В. КАРЯКИН,

главный судья соревнований.
На сйимках: финальный бой ве

дут ветераны 3 . Зарипов (спра
ва) и И. Рубцов.

Короткий промежуток между 
раундами боксер из СПТУ М? 6 
А, Токарев использует, чтобы 
набраться сил.

Фото П. ЛЕБЕДЕВА .

8 февраля в коррес
понденции «Неверие в 
наследство» я привела 
такой факт: к 86-летней 
бабушке четвертая шко 
ля определила Тимуров  
цев- Но деньги на по
купки взяли не они, а 
другие дети, назвавшись 
тимуровцами. Приношу 
извинения школе N9 4.

Кандидат в депутаты 
горсовета 

Г. П АРФ ЕН О ВА .

Редактор 
И П Р У Д Н И К О В .

Кинотеатр «Восход». 21, 22 февраля «ДЕЖ А  ВЮ». 
Сеансы: 9, 11, 13 15. 17 19 21 час.

Кинотеатр «Космос». 21, 22 февраля «ДО ПЕРВОЙ 
КРОВИ» Сеансы: 21-го — 9 11. 13, 15, 17, 19, 2 | час; 
22-го — 19 21 час. 22 февраля «БЕССТРАШ НЫ Й
АТАМАН». Сеансы: 9. 11, 13 15 17 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 21, 22 фев- 
рятя «Б О Л Е ЗН Ь  ЛЮ БВИ» Сеансы: 18, 20 час

Клуб филиала Новотрубного завода. 21 февраля

«ЛЮ БОВЬ ВЫ ИГРЫ ВАЕТ» (2 серии). Сеансы 18, 
20-30.

Клуб имени В. И. Ленина 21 февраля «БРЫ ЗГИ  
ШАМПАНСКОГО», нача то в 20 часон

Клуб Грудпоселка 21 февраля «ТАЛИСМАН». Сеан
сы: 18-30. 21 час.

Видеосалон клуба им. Ленина. 21 февраля «БАК 
Р О Д Ж Е Р  В 25 ВЕКЕ» в 19 часов, «КРАСНАЯ Ж А 
РА» в 21 час.

Видеозал ЗКМ К. 21 февраля «КРАСНАЯ ЖАРА». 
Сеансы: 18. 20, 22 час.
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ренностм .  З в о н и т ь  2-1Э 06. 24-а, кв.  60 в в ы х о д н ы е .
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